



ウィンドサーフィンスクール in 琵琶湖 2019 レポート

2019年9月21日22日の2日間、JWA主催のウィンドサーフィンスクール in 琵琶湖 2019 が近江白浜にて風波リンク、パイレーツハーバーウェスト店の協力を得て行われました。

直前の天気予報では台風の影響で雨、大荒れ。

運営する者としてはこれ以上いやな予報は無いくらいです。

どうしようもない場合は宿舎で座学でもするしかないかと思うし、生徒さんたちも果たして来てくれるかどうか心配でなりませんでした。

ところが台風の色がかなり遅くなったこと、進路が予想の中では遠い方の進路に行ってくれたことで直前になればなるほど予報は好転していきました。

当日、残念ながら雨ではありましたがさほど激しいものではないのでスクールをするには全く問題のない状態です。

スタッフ総出で大きなタープを設営して、生徒さんたちの雨宿りのスペースを作るなど、準備万端で生徒さんを迎えます。

そこから雨はやんでゆき、風もスクール日和。

中級の生徒さんにはちょっと物足りない感じだったかもしれませんが、初心者にとっては絶好のコンディションになりました。

風が出ると少し寒いくらいになってしまいましたが温かいお茶を提供するなどして頑張ってもらいました。

初日の練習が終わるとスタッフも生徒も一緒にとある会社の保養所に集合。

夜もプレーニングとばかりに楽しい夜を過ごしました。

あくる2日目、この日は台風どころか超微風。

雨は降らなかったのが寒くはなかったですが、風が無い分ちょっと練習には苦勞されていきました。

それでも気落ちを切ることなくみんな頑張って練習したので確実に上達していきます。

この日の昼食には女性スタッフの計らいで豚汁をみんなに提供。

大きな鍋2つ分用意したのですが、好評であっという間になくなってしまいました。

午後からは次第に風も上がってきて皆さんいい練習ができました。

今年で14回目を迎えたこのイベント、一時期は生徒さんが減ってきてしまって開催が危ぶまれたこともありましたが、ここのところ徐々にまた生徒さんが増えてきています。

生徒さんが増えるとやはり盛り上がって楽しいものになりますね。

今年は東海大学の学生さんがたくさん参加してくれたこともあり、さらに明るく盛り上

がりました。

来年もその先もずっとこのイベントを盛り上げていこうと思います。

たくさんのご参加をお待ちしています。

岩田



開会式 雨が降っていたので生徒さんは屋根の下、スタッフは外



インストラクターのミーティング



陸上での練習風景



セイルのセッティング指導



湖上の練習風景



湖上の練習風景



湖上の練習風景



湖上の練習風景



大好評の豚汁



大好評の豚汁 行列ができました！



初日の宴会風景



2日目の宴会風景

